

# *Posterga la FIFA decisión sobre más equipos en Mundial*

---



La Habana, 13 oct (ANSA/RHC) El Consejo de la FIFA postergó para enero de 2017 el eventual aumento de participantes para el Mundial de 2026.

Lo anunció hoy el presidente de la FIFA, Gianni Infantino, al término de la primera jornada de la reunión del Consejo, nuevo nombre del Comité Ejecutivo de la entidad.

Fue el propio Infantino quien durante su campaña había propuesto la posibilidad de elevar a 48 el número de selecciones que disputarán la Copa del Mundo de 2026.

El proyecto, debatido hoy en Zurich, estipula que 16 competidores definirían su participación a través de un duelo directo que los clasificaría al cuadro principal que contaría con 32 selecciones.

En el encuentro, Infantino presentó además los objetivos que la FIFA intentará alcanzar en los próximos diez años con un programa intitulado "visión FIFA 2.0".

La meta de Infantino es que más del 60 por ciento de la población del planeta participe del mundo del fútbol, un 20% más de lo que ocurre actualmente.

Asimismo, la FIFA proyecta invertir más de 4 mil millones de dólares en el desarrollo del fútbol y duplicar el número de jugadores, que actualmente es de 30 millones. (ANSA).



**Radio Habana Cuba**